

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, der Betriebsrat der Oberhavel Kliniken GmbH, der Medizinischen Betriebs- u. Service GmbH, des Oberhavel Gesundheitszentrum GmbH und des Stationären Hospiz Oberhavel GmbH möchten uns über die Umstrukturierung der Kliniken in Oberhavel gerne äußern.

Durch die politische Entscheidung (Krankenhausreformgesetz) sehen die Oberhavel Kliniken die Notwendigkeit, durch ein neues modernes Krankenhaus am Standort Oranienburg, beide Kliniken (Hennigsdorf / Oranienburg) zusammenzuführen. Damit gewährleistet man für die Zukunft weiterhin eine stabile Patientenversorgung.

Ein Neubau mit moderner Technik ist nicht nur für die Bevölkerung des Landkreises Oberhavel, nein, auch für die vielen KollegInnen eine gewinnbringende Chance für die Zeit, die vor uns liegt.

Deshalb sagen wir als Betriebsrat, lassen Sie uns gemeinsam diesen Weg gehen – es ist eine Chance, wir werden wachsam den ganzen Prozess begleiten, um dann mit einem modernen Krankenhaus am Standort Oranienburg die Existenz der Oberhavel Kliniken GmbH und somit die medizinische Versorgung im Landkreis Oberhavel für die Zukunft zu sichern.

Vielen Dank.

Der Betriebsrat